

伸び伸びと楽しく学習しています。～幼・保・小交流会～

6月27日（火）、本校を会場に幼・保・小交流会を開催しました。お世話になった幼稚園や保育園の先生方をお招きし、1年生になってからの成長の様子を参観していただくとともに、情報交流を通じて幼・保・小の一層の連携を深めようを行っているものです。



幼稚園・保育園の先生方は、入学してから3ヶ月経過し、成長した子供たちの姿に目を細めておられました。「先生の話をしっかり聞いている。」「楽しそうに学習に取り組んでいる。」「自分の考えを、手を挙げて発言している。」など、たくさんの方々の感想をいただきました。

今後も、幼稚園や保育園の先生方との連携を深めながら、一人一人に応じた支援を工夫してまいりたいと思います。

全校児童のお楽しみ 読み聞かせ

毎週金曜日の朝学習の時間は、読み聞かせボランティアの皆さんによる読み聞かせの日です。

子供たちのために、楽しい絵本や紙芝居、科学読み物など、「本が大好きな子供たちになるように」という願いを込めて精選した本を読んでくださっています。

子供たちは、毎週金曜日を楽しみにしています。

読み聞かせボランティアの方々の紹介

田村 恵美子さん 小林 信紀さん

古玉 由香里さん 佐藤 晃治さん

菊池 るみ子さん 及川 正子さん

今野 節子さん 清原 桂子さん

ありがとうございます。



羽田小学校まなびフェスについて パートIII

学校では 【学力の向上】【基礎体力の向上】

子供たちに1学期の学習の成果を意識させるとともに、その定着を図るために、漢字計算大会を行いました。

低学年は90点以上を目標に、中学年は85点以上を目標に、高学年は80点以上を目標に、子供たちは家庭学習で取り組んできました。

7月11日の全校朝会で満点賞の児童を表彰します。

水泳学習頑張っています！

体力づくり、泳力向上をめざし今年も各学年水泳学習が始まりました。暑かったり、肌寒かったり、雨が降ったりと天候不順が続き、思うようにプールに入ることができない日もありますが、暑さとともにたくさんプールに入れたいです。

水泳道具の洗濯ありがとうございます。

家庭では 【家庭でのルールづくり】

前回は「**お手伝いの推進**」についてお願いしました。家庭で役割を与え、大人から「ありがとう」を伝えることで、子供の自己存在感が高まり、様々なことに対する前向きにチャレンジしようとする心が育っていくことをお伝えさせていただきました。

今回は、「**家庭でのルールづくり**」に取り組んでみてはいかがでしょうか。



もうすぐ夏休みを迎えます。各学級から一日の予定表などが配布されますので、お手伝いや、ゲームの時間、学習の時間など、夏休み中の家庭でのルールづくりを行っていただければと思います。

ご協力をよろしくお願いいたします。